

Mäueracher Information

März 2023

Mäuerach Alaaf!!!

Wenn endlich wieder Kappenabend isch, mit was Gut's zum Essen auf dem Tisch, wenn heute Abend alles singt und lacht, dann ist Fasching – in Eutingen und im Mäuerach! Mit einem "Pforze-Hellau" und Mäuerach Alaaf begrüßte Christian Zak die Gäste des diesjährigen Kappenabends im fast bis auf den letzten Platz gefüllten Musikvereinsheim in der Sägewerkstraße.



Nach drei Jahren Corona-Pause ließ der Bürgerverein wieder die Narren los! Pünktlich um 19:11 Uhr begann am 04.02. die Faschingsparty des BVM – wie immer mit großartiger Live-Musik unserer "Haus- u. Hofband" MC Music aus Ersingen.





Neben Tanz und gutem Essen gab es natürlich auch wieder einige Programm-Punkte auf unse-Bühne. Vorgestellt rer achtjährigen der von Nonnenmacher Tamina blickten Andrea Petermann und Marco Nonnenmacher auf die Narreteien in der großen und kleinen Welt.



Morgens hatten sie noch im Auftrag der Pforzheimer Faschingsgesellschaften das Rathaus gestürmt und den Oberbürgermeister entmachtet, abends waren sie beim Bürgerverein in der Bütt. Mit ihren spitzen Pointen zu Corona-Wahnsinn, Fußball-Wintersport, Bäder-Chaos und 30er-Zonen trafen sie genau die Lachnerven des Publikums.

Schaurig-schön präsentierten die Hästräger der Goldstadt-Rassler von der Karnevalsgesellschaft Hochburg Pforzheim ihren Showtanz zur verruchten Layla.



Mit gewaltiger Fremdwort-Akrobatik spielten die beiden Putzfrauen Olga und Berta von der Theatergruppe des Musikvereins Kieselbronn die Zuschauer geradezu schwindelig und ernteten dafür tosenden Applaus.



Fortsetzung S2

Und was wäre der Kappenabend ohne das Original Otto vom Mäuerach? Otto -alias unser Schatzmeister

Gerhard Maulbetsch auf und vor der Bühne und gewährte zur Begeisterung aller Narren tiefe Einblicke in das Liebes- und Eheleben mit seiner Agathe. Je später der Abend desto besser die Stimmung und so wurde, angeheizt von MC Music, bis in die frühen Morgenstunden getanzt und gefeiert. Der Bürgerverein bedankt sich bei allen Beteiligten und Akteuren sowie bei Gudrun und Michael Fuchs, die uns nicht nur die Räumlichkeiten zur



Verfügung stellten, sondern uns auch wunderbar bewirteten. *Chr.Z.*

Gedenken am 23. Februar

Am 23. Februar jährt sich der furchtbare Luftangriff auf die Stadt Pforzheim vor 78 Jahren. Viele Menschen suchten, nachdem sie Hab und Gut verloren hatten, Zuflucht in den Gärten des Mäuerachs und fanden dort ein neues Zuhause. Der Bürgerverein möchte den Opfern von Krieg und Gewalt daher am Donnerstag, 23.02.2023, um 16:30 Uhr, still gedenken und wird eine Blumenschale am Mahnmal im Park niederlegen. Die Einwohnerschaft ist hierzu herzlich eingeladen.



Wir gedenken unseres verstorbenen Mitglieds

Dr. med. Hans-Günther Coerper verstorben am 16. Januar 2023

in Trauer und Dankbarkeit
Der Vorstand des Bürgervereins Mäuerach

Helfer gesucht

Das CVJM-Gemeindezentrum ist das Herzstück des gesellschaftlichen Lebens im Mäuerach. Auch der Bürgerverein darf das Areal nutzen um dort bspw. die Sommernachtsparty zu feiern. Gerne möchten wir den CVJM Eutingen deshalb beim Erhalt und der Pflege des Gemeindezentrums unterstützen. Der CVJM plant mehrere Arbeitseinsätze rund um das Gebäude und Gelände, für die noch tatkräftige Helfer gesucht werden:

11.03., 29.04. (Hecken Schneiden), 27.05., 10.06., 01.07., 29.07., Wer mithelfen möchte, meldet sich bitte vorher bei Monika Fix, Tel. 07231-50348, E-Mail familie.fix @t-online.de an. Beginn ist jeweils um 09:00 Uhr. Bitte packen auch Sie kräftig an, wir profitieren alle davon.

Vielen Dank!

Seien Sie bereit, wenn es darauf ankommt!

Herzliche Einladung zu unserer Informationsveranstaltung rund um das Thema "Erste-Hilfe" bei Erwachsenen und Kindern. Dominique Krueger und sein Team frischen mit Übungen, praktischen Tipps und Anleitungen Ihre Erste-Hilfe-Kenntnisse auf!

Der Bürgerverein freut sich sehr, ein Forum zu diesem wichtigen Thema anbieten zu können und Herrn Krueger dafür gewonnen zu haben! Nutzen Sie die Gelegenheit hier vor Ort, damit Sie in Notfällen die richtigen Maßnahmen ergreifen können. Termin: Samstag, 18.03.2023, 9 – 12 Uhr im CVJM-Gemeindezentrum, Schwalbenstraße 4

